



まちの話題を紹介！／
KOZAKI こうざき
TOPICS! トピックス！

2/8

伝わる楽しさと本気

第22回 神崎ヤングフェスティバル



▲世界観を表現するクールで一糸乱れぬパフォーマンス



▲華やかな振り付けとキレのあるダンス



▲華麗なステップを披露



▲重厚感のある演奏を披露

2/2・3

福を招き、邪を払う

町内で節分祭・豆まき

2月2日に神崎神社で節分祭、2月3日には町内の各保育所で豆まきが行われました。

神崎神社の節分祭では、年男や氏子代表が豆や福銭を境内いっぱいにまき、集まった地域住民の方は福を呼び込む願いを込めて、熱心に豆を拾っていました。

保育所の豆まきでは、「鬼は外ー！福は内ー！」と園児たちは勇気を出して豆を投げて、鬼を追い払うことができました。

鬼を退治した後の給食は鬼カレー、米沢保育所では七輪で焼いたイワシも食べ、子どもたちは節分行事を満喫しました。



▲豆を投げて、鬼を追い払うぞ！

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ 総務課企画財政係☎ 2111

1/10~12

「新春」神崎ウィンタースポーツ スキー・スノーボード教室

信州菅平高原スノーリゾート(長野県)を会場に、「スキー・スノーボード教室」が神崎町スポーツ推進委員連絡協議会主催により開催されました。今回のスキー・スノーボード教室には、小学4年生から中学2年生まで40名が参加しました。初めて参加する子どもたちも多く、最初は何度も転んでいましたが、インストラクターの指導により、技術がかなり上達し、最後には一人で滑れるようになりました。

レッスンは2日間とも晴天に恵まれ、参加者は信州の雄大な山々を望みながら気持ち良くスキー・スノーボードを楽しみました。



▲みんなで楽しくスノボの練習中！

神崎町の公式SNSでも情報発信中！

X (旧Twitter)
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town